



BM - Bürgermeister

BM - Ratsbüro

Einladung des Rates der Partnerstadt Surgères

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	21.06.2006	Kenntnisnahme

In der Zeit vom 20. bis 23. April 2006 war erstmals in der 18-jährigen Geschichte der Städtepartnerschaft eine offizielle Delegation des Stadtrates in Surgères zu Gast, und zwar auf Einladung des dortigen Bürgermeisters Philippe Guilloteau.

Wie bereits in der Ansprache des Bürgermeisters anlässlich des Treffens der Stadträte am 21. April im Rathaus der Stadt Surgères mündlich erklärt, sind Herr Bürgermeister Guilloteau und die Ratsmitglieder unserer Partnerstadt zu einem Gegenbesuch nach Wipperfürth eingeladen worden.

Entsprechend der Ankündigung in der Haupt- und Finanzausschusssitzung am 16. Mai 2006 ist diese Gegeneinladung nun auch in schriftlicher Form erfolgt. Eine Kopie dieses Schreibens liegt zur Kenntnisnahme bei.

Über die Antwort aus Surgères wird der Stadtrat wiederum informiert und in geeigneter Form in die Vorbereitung des Programms einbezogen. Auf der Rückfahrt aus Surgères war dazu spontan überlegt worden, zu gegebener Zeit eine kleine überfraktionelle Arbeitsgruppe zu bilden.

Anlage:

Einladungsschreiben